

Une équipe dynamique



En attendant, les joueurs se rencontrent sur le parking derrière l'hippodrome.

La section Acrap-pétanque fonctionne de janvier à décembre.

Tous les amateurs de boules sont les bienvenus. La participation à la section n'oblige pas à participer à des compétitions de pétanque. Les jeunes peuvent aussi être accueillis en période scolaire après la fin des cours (mardi et jeudi).

En attendant la livraison du boudrome neuf, la section s'entraîne le mardi et le jeudi entre 14 et 18 heures sur le terrain près de l'hippodrome de Champagne-Ardenne.

L'Acrap pétanque se positionne en tête des différents clubs marnais pour ses résul-

tats et classe plusieurs de ses licenciés dans le haut du classement. Ainsi, Anthony Prieur et Christopher Gaspard sont devenus champions de France juniors en triplette (saison 2003/2004).

« C'est la première fois dans ce sport que des Marnais et en particulier des Rémois obtiennent la plus haute marche du podium », apprécie Christian Gérard.

Contact et inscriptions : au secrétariat de l'Association Croix-Rouge animation et promotion (11, rue du président-Kennedy 03.26.06.39.54.) ou auprès du président Christian Gérard, pendant les entraînements.